

2009 - Edition Gien

# Trois repreneurs potentiels pour la société FOG

reprise  
osés  
lundi.  
de.  
sommes,  
repreneurs  
it :  
reprise  
ont enfin  
le "Foco-  
d'incerti-  
us d'une  
il de com-  
mune, son  
en rhône,  
il de repri-  
es jours.  
me car, en  
travail, de  
travail-  
mal, chargé  
de cette  
le en l'ac-  
société tra-  
ha indéfini-  
commercial  
les salariés,  
pas, s'éleva  
re propos-  
arrangement  
à, avait un  
mais le pro-  
posant. De  
se parle la  
de forma-  
d'affaires  
leur da  
noble et  
chaine de  
honoré  
il l'avait  
du intro-  
et à une

**Le 13 août dernier, le tribunal de commerce d'Orléans rejetait l'offre de reprise de Jacob Abbou. Celui-ci, comme annoncé alors, a formé une nouvelle offre, qui sera à nouveau examinée.**



**QUESTIONS À**  
**Jean-Pierre Sueur**  
Sineur du savoir

**« J'espère vraiment une issue positive »**

**Vous avez l'air de très près ce dossier. Aidez-nous, êtes-vous confiant ?**  
J'espère vraiment une décision positive du tribunal le 19 octobre prochain. Je ne connais évidemment pas les offres déposées, mais je crois savoir qu'un certain nombre d'amalgameurs a été appelé. Elles

l'homme d'affaires avait espéré, en se manifestant devant le tribunal transiger avec le syndic, mercredi 23 septembre.

Il faut dire que le temps presse et que FOG, société spécialisée dans les équipements de garage, a maintenant des problèmes face à ses créanciers.

**Plus de cent emplois sauvés**  
En quelques semaines, la nouvelle offre de Jacob Abbou aurait été richement évaluée et complétée à l'heure actuelle, plus de cent emplois seraient maintenus sur le site brévois.

françaises exigées. Restait à régler, entre l'administrateur, le tribunal et l'homme d'affaires, la question de l'état du stock de FOG.

Un dernier débat a été accordé aux repreneurs potentiels : ils ont maintenant jusqu'à lundi pour analyser et compléter leurs offres, s'ils l'estiment nécessaire.

Jusqu'à présent, les cent quatre-vingt salariés de FOG attendent enfin si leur société survivra à une crise éprouvante et cruelle pour les uns, trop plus de neuf mois, depuis en fait que FOG s'est implantée dans le Loiret. Ils vivent en effet au rythme des manœuvres nouvelles : demande de sauvegarde,